



NbC-Pfalz, Im großen Sand, 76889 Barbelroth

Im großen Sand 8  
76889 Barbelroth

Telefon: 0151-221 221 80  
E-Mail: [info@nbc-pfalz.de](mailto:info@nbc-pfalz.de)  
Internet: [www.nbc-pfalz.de](http://www.nbc-pfalz.de)

29.08.2022

## **NbC-Rundbrief 2022, Nr. 1**

Liebe Mitglieder und Freunde,

im Oktober ist es endlich wieder soweit, wir versammeln uns zur Profilkonferenz 2022!

Deshalb grüßen wir Euch ganz herzlich mit dem Monatsspruch für Oktober aus Offenbarung 15,3:

**Groß und wunderbar sind deine Werke, Herr, allmächtiger Gott!**

**Gerecht und wahrhaftig sind deine Wege, du König der Völker.**

Dies ist der erste Rundbrief im Jahr 2022, denn es hat sich inzwischen sehr bewährt, dass wir dreimal im Jahr unsere aktuellen Netzwerk-Nachrichten und Veranstaltungshinweise in der Zeitschrift „AUFBRUCH“ des Gemeindehilfsbundes veröffentlichen können, mit dem wir eine enge Kooperation haben. Nun aber aus gegebenem Anlass und mit weiteren Informationen versenden wir diesen Rundbrief.

### **NbC-Profilkonferenz mit Peter Hahne**

Nachdem wir unsere Profilkonferenz in den Jahren 2020 und 2021 wegen der gesetzlichen Corona-Auflagen leider absagen mussten, freuen wir uns umso mehr, dass Peter Hahne auch für dieses Jahr noch einmal zugesagt hat.

Am 22. Oktober, ab 10.00 Uhr im erlebt-Forum Landau, geht es um das Thema „Herr, wohin sollen wir gehen?“ Im Eröffnungsgottesdienst hält Peter Hahne die Predigt zu Johannes 6 „Auf wen wir uns verlassen können“. In seinem Vortrag am Nachmittag lautet sein Thema „Wem kann man noch trauen? - Politik, Kirche und Medien in der Krise“. Alle Informationen und Wissenswertes zur Profilkonferenz finden Sie im beiliegenden Faltblatt. Davon senden wir Ihnen 3 Exemplare zu, damit Sie auch andere Personen damit einladen können.

### **Marsch für das Leben - Berlin**

Am Samstag, den 17. September, findet in Berlin wieder der „Marsch für das Leben“ statt. Wir machen Mut, dorthin zu fahren und auch im Gebet dieses wichtige Anliegen zu unterstützen.

Alle Informationen sind zu finden auf der Homepage: <https://www.bundesverband-lebensrecht.de/>

Dort heißt es: „Wir hören oft, dass die Abtreibung eine freie Wahl der Frau sein muss, und dass diejenigen, die sich gegen Abtreibungen wenden, die Freiheit der Frauen einschränken. Aber um welche Wahl geht es eigentlich? Eine wirklich freie Wahl, das ist eine Wahl deren Konsequenzen für den Rest seines Lebens man überblickt. Eine falsche Berufswahl macht unglücklich – aber sie lässt sich ändern. Wahlfreiheit hat nur der, der lebt. Der Tod lässt einem keine Wahl mehr: er ist endgültig.“

*Eine Abtreibung ist eine endgültige Entscheidung. Oft sind sich Paare dieser Endgültigkeit gar nicht bewusst: sie treffen eine Entscheidung, die sie nie wieder zurücknehmen können. Viele Frauen (und Männer) leiden ihr Leben lang darunter. Wir wollen, dass Frauen umfassend darüber informiert werden – über alle Konsequenzen von Abtreibungen. Wir wollen Hilfe für Frauen, denen das JA zum Kind schwerfällt. Wir wollen keine Werbung für eine Tat, die so viele Frauen bitter bereuen. **Wir kämpfen für das Recht auf Leben – für alle Menschen! Sei dabei – komm mit nach Berlin!**“*

### Gründung einer christlichen Schule in Neustadt

Eine Gruppe junger Christen möchte in Neustadt eine christliche Bekenntnisschule ins Leben rufen. Die engagierten, uns nahe stehenden Christen, planen für September ein Schulgründungsseminar und hoffen danach Klarheit zu haben, ob sie den steinigen Weg auf dieses Ziel weiter zugehen sollen. Betet um Weisheit, Kraft und dass der Wille des HErrn geschehe.

Wer nähere Informationen dazu möchte, darf sich gerne bei uns melden.

### Pfarrer Dr. Stefan Felber predigt in Schweigen-Rechtenbach

In der Juli-Ausgabe des „AUFBRUCH“ wurde ausführlich berichtet über den Leitungswechsel im Gemeindehilfsbund. Pastor Dr. Joachim Cochlovius, der das Leitungsamt seit 1996 ausübte, wurde in einem Gottesdienst am 9. Juli in Düşhorn verabschiedet und Pfarrer Dr. Stefan Felber in sein neues Amt eingeführt.

Nun kommt der Leitungskreis des Gemeindehilfsbundes vom 14. bis 16. Oktober zu seiner Bruderratssitzung zu seiner Zweigstelle in die Südpfalz. Zum Abschluss werden wir am Sonntag, 16. Oktober, um 10.30 Uhr, einen Gottesdienst in der Prot. Kirche Schweigen feiern, zu dem wir alle herzlich willkommen heißen. Die Predigt in diesem Gottesdienst hält Pfarrer Dr. Stefan Felber, die Liturgie geschieht durch Pfarrer Ulrich Hauck. Im Anschluss gibt es ein gemeinsames Mittagessen im Festspielhaus Niederhorbach, danach wird der Gemeindehilfsbund seine Arbeit und seine Ziele für die Zukunft vorstellen. Das ist eine gute Gelegenheit einander besser kennenzulernen und in einen Austausch zu kommen.

Wir wünschen allen einen gesegneten Spätsommer,  
in der Hoffnung auf ein baldiges Wiedersehen,

Ihr NbC-Vertrauensrat, gez.

*Gemeinschaftspastor Friedrich Dittmer, Rockenhausen*

*Pfarrer Ulrich J. Hauck, Barbelroth*

*Markus Herter, Waldsee*

*Prof. Dr. Helmut Meder, Weingarten*

*Pfarrer Traugott Oerther, Schweigen-Rechtenbach*

*Viktor Riemer, Speyer*

*Gemeinschaftspastor Rainer Wagner, Frankeneck*

---

Gerne können Sie uns mit Ihrer Spende unterstützen.

Kontoinhaber: Netzwerk bekennender Christen

Evangelische Bank

BIC: GENODEF1EK1

IBAN: DE82 5206 0410 0005 0309 86

